

Cáncer cervicouterino: Realizan capacitaciones preventivas a funcionarios en el HRLBO

Escrito por Gety Pavez Vidal

Lunes, 27 de Marzo de 2023 22:05 -



Para reducir riesgos y detectar este cáncer a tiempo, es que el establecimiento de salud motivó que los funcionarios de distintos servicios sean los llamados a exhortar a la comunidad. Esto mediante una exhaustiva preparación teórico-práctica.

En atención a las lamentables cifras que da a conocer la Organización Panamericana de la Salud (OPS), que indican que cerca de 600 mujeres fallecen a causa de cáncer cervicouterino en Chile, es decir, dos fallecidas por día, el Hospital Regional del Libertador Bernardo O'Higgins (HRLBO) desarrolló una jornada de capacitación a funcionarias y funcionarios de los distintos estamentos, para no solo sensibilizarlos en torno al problema, sino que habilitarlos como motivadores, capaces de orientar una cultura preventiva en usuarias y pacientes.

“Este 26 de marzo se conmemora en el mundo al cáncer de cuello uterino, por ello es que como profesionales de Matronería, junto a médicos especialistas en ginecología de la atención ambulatoria de nuestro hospital, propusimos esta jornada que entrega herramientas prácticas para que los funcionarios puedan orientar la prevención y estilos saludables proclives a ello”,

Cáncer cervicouterino: Realizan capacitaciones preventivas a funcionarios en el HRLBO

Escrito por Gety Pavez Vidal

Lunes, 27 de Marzo de 2023 22:05 -

sostuvo Franco Pérez, subdirector de Matronería, diversidad sexual y género del Hospital Regional.

El profesional del HRLBO, agregó, “relevamos este día mundial con la capacitación a nuestros equipos de salud, jornada de la cual destaco, tuvo un carácter de abierto a toda la comunidad funcionaria y con una muy buena convocatoria e hizo foco en el autocuidado para nuestras funcionarias también. Adicionalmente, levantamos un stand informativo en el hall del hospital para usuarias y pacientes, pues la inventiva es sensibilizar, prevenir y adquirir conocimiento en la materia”.

Paulo Salgado, médico ginecólogo-oncólogo del Hospital Regional, expositor en la jornada señaló, “este cáncer que hoy estamos abordando es 100% prevenible porque es el único que parte de una infección genital, por lo que instruir, orientar y profundizar en torno a cómo prevenir desde el conocimiento y divulgación que hagan los funcionarios es clave”. Por otra parte, Salgado resumió, “el cáncer cervicouterino se asocia a conductas sexuales de riesgo que traen consigo oportunidad de contraer virus de papiloma o VPH y avanzar luego a cáncer, lo que sucede de manera más bien silenciosa, lo que es muy preocupante”.

Con lo anterior, el ginecólogo-oncólogo expresó cerrando, “la entrega de herramientas para orientar la prevención, focaliza entonces en el PAP como examen útil para pesquisar, en el papiloma y el desarrollo como enfermedad, a la detección de lesiones precancerosas, que como tal cuentan con mucha más fácil resolución y por lo tanto aportan a combatir al cáncer de cuello uterino”.